

Motivasi Petani dalam Usahatani Kentang di Kecamatan Karangreja Kabupaten Purbalingga

Title	Motivasi Petani dalam Usahatani Kentang di Kecamatan Karangreja Kabupaten Purbalingga
Author Order	2 of 3
Accreditation	
Abstract	<p>Kecamatan Karangreja Kabupaten Purbalingga termasuk daerah sentra kentang yang dapat mendukung dan memiliki peran penting dalam meningkatkan pembangunan pertanian untuk dapat meningkatkan devisa negara. Beberapa kendala petani dalam melakukan kegiatan usahatani kentang adalah motivasi petani yang masih rendah, petani beranggapan bahwa usahatani kentang yang dilakukan selama ini memiliki prospek yang menjanjikan dengan memanfaatkan kondisi alam dan iklim yang sesuai dengan syarat tumbuh tanaman kentang. Namun, data menunjukkan setiap tahun Kecamatan Karangreja Kabupaten purbalingga mengalami penurunan luas panen dan jumlah produksi. Tujuan penelitian ini yaitu mengetahui karakteristik petani dalam usahatani kentang dan mengidentifikasi tingkat motivasi petani yaitu motivasi ekonomi dan motivasi sosiologi. Metode dasar yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif. Penentuan sampel menggunakan teknik probability sampling dengan menggunakan metode simple random sampling diperoleh 100 petani kentang mitra dan non mitra dan pembagian sampling dilakukan menggunakan metode stratified random sampling diperoleh 17 petani mitra dan 83 petani non mitra. Metode analisis data menggunakan analisis deskriptif, metode likert dan summated ratings, dan rating scale. Hasil penelitian menunjukkan bahwa karakteristik petani dipengaruhi oleh faktor internal yaitu pengalaman bertani dalam kategori sedang (57 persen), pendidikan formal dalam kategori sedang (54 persen), luas lahan dalam kategori sedang (59 persen), pendapatan petani dalam kategori tinggi (80 persen), dan faktor eksternal yaitu sarana produksi berada dalam kategori sangat tinggi (92 persen), ketersediaan modal dalam kategori tinggi (61 persen), jaminan harga pada kategori tinggi (62 persen) dan kehadiran penyuluh pada kategori sedang (54 persen). Tingkat motivasi dari segi ekonomi dalam usahatani kentang berada dalam kategori tinggi sebesar (74 persen) dan tingkat motivasi sosiologi dalam usahatani kentang berada pada kategori sedang sebesar (48 persen).</p>
Publisher Name	UM Purwokerto Press
Publish Date	2023-08-04
Publish Year	2023
Doi	DOI: 10.30595/pspfs.v5i.711
Citation	
Source	Proceedings Series on Physical & Formal Sciences
Source Issue	Vol. 5 (2023): Prosiding Seminar Nasional Fakultas Pertanian dan Perikanan
Source Page	113-123
Url	https://conferenceproceedings.ump.ac.id/index.php/pspfs/article/view/711/726
Author	Dr Dr. IRENE KARTIKA EKA WIJAYANTI, S.P, M.P.